

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante



EL SEÑOR

Don Mariano Gil de Pareja y Aycardo

ABOGADO

Que falleció a las 11 de la mañana de hoy

en su finca de Pozo Estrecho, a los 47 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos
y la Bendición Apostólica de Su Santidad

R. I. P.

Su desconsolada esposa D.: Concepción Gómez de Albacete Meseguer, hijos
D. José, D.: María, D. Mariano y D. Manuel, su madre D.: Joaquina Aycardo Prefumo,
madre política D.: María de Loreto Meseguer, hermanos D.: Josefina, D. Joaquin y D.: Paz, hermanos políticos, sobrinos, tíos, primos y demás familia y amigos.

SUPЛИCAN a Ud. se sirva asistir a la conducción del cadáver que tendrá lugar mañana a las 4 de la tarde desde la casa mortuoria de Pozo Estrecho y a las 6:30 desde la Plaza de España al Cementerio de Nuestra Sra. de los Remedios por cuyo favor quedará eternamente agradecidos.

El duelo se despide en el sitio de costumbre

Cartagena 1 de Septiembre 1924.

No se reparten esquelas

La fiesta de ayer en la
Económica

Homenaje a la vejez

Celebróse ayer tarde una simpatónica fiesta en la Sociedad Económica, la de premiar a dos venerables ancianos centenarios a quienes la Caja de Ahorros y Monte de Piedad acordó, por felicitación de su digno Presidente D. Juan Antonio Gómez Quiles, socorrerlos y atender en lo sucesivo a sus necesidades.

El hermoso salón hallóbase ocupado por un distinguido público en el que se destacaban los elegantes trajes de las damas. El estrecho presidente lo ocuparon el Sr. Gómez Quiles que tenía a su derecha al Alcalde Sr. Torres y Juárez de 1^a Instancia Sr. Urdiales y a su izquierda al Capitán General del Departamento Sr. Ibáñez y Arcipreste señor Cañero, sentándose a continuación los señores que forman la Directiva del Monte de Piedad y de la Económica, el General de Marina don Camilo Martínez, el diputado provincial D. Ricardo Guardiola, el Hermano Mayor del Hospital de la Caridad Sr. Mafo de Morillas, Registrador de la Propiedad Sr. Martínez de Ascasús, Decano del Colegio de Procuradores Sr. Sánchez Abraham y otras respetables personalidades.

Al entrar en el salón los dos ancianos, que cuentan 105 años, Alfonso Agustín Aguera y Fuentín Soto Soto, el público puso en pie los más obsequiosos aplausos.

Al entrar en el salón los dos ancianos, que cuentan 105 años, Alfonso Agustín Aguera y Fuentín Soto Soto, el público puso en pie los más obsequiosos aplausos.

Empezó el acto pronunciando el siguiente sentido discurso el Sr. Gómez Quiles:

«Señoras, Señores: He de lamentar que mi palabra no pueda expresar en toda su intensidad cuanto es el reconocimiento del Consejo de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad por haber atendido a su invitación y haber acudido en forma tan nutritiva para honrar con vuestra presencia el homenaje que celebramos esta tarde en favor de este matrimonio centenario que se encuentra presente.

De la importancia de este acto en su aspecto de caridad como en el social, se comprenderá con su natural maestría el culto y virtuoso señor Cañero, Vice Presidente del Consejo y el notable publicista Dña Matilde Martínez Muñoz, gloria muy legítima del profesorado.

Como siente igual ansiedad que vototres por ciclos será muy breve;

La Caja de Ahorros y Monte de Piedad que no cuenta aun tres años de vida, viene desarrollándose en un ambiente de desahogo que después de cubrir todas sus atenciones le permite aumentar su capital y que por su actuación ha merecido una especial felicitación del Presidente del Monte de Piedad de Madrid:

Al conocer que otras hermanas las que llevan funcionando muchos años y sus ingresos importantes habían creado estas pensiones para la vejez y considerando que aquí tratándose de caridad debíamos sumarnos a ellas, conociendo que don Andrés Lorente, hombre de grandes sentimientos que se en-

cuentra entre nosotros se preocupaba de liberar a estos ancianos de los rigores de la miseria, los acogimos y decidimos celebrar este hermoso acto.

Antes de terminar he de significar nuestra profunda gratitud a las distinguidas señoras que tanto realce dan y que una vez más evidencian que siempre se encuentran presentes cuando se hace el bien se trata. A nuestro distinguido y considerado Alcalde vocal del Consejo, al Excmo. Sr. Capitán General gran entusiasta y fundador de esta Institución, a las demás autoridades, Presidentes de Sociedades, y demás Señores que nos acompañan:

Termino ofreciéndome a todos por la bondad y atención que me habéis dispensado y con una aspiración que creo interpretar, es la de que estos actos se repitan y que sea mayor el número de pensiones en los siguientes años y así afiancemos el buen nombre que ganamos de cultos y que nos preocupamos de aliviar en lo posible los rigores del desarrollo».

Da las más exquisitas gracias a los Sres. de la Junta de la Culta y distinguida sociedad «La Económica» por haberles concedido sus salones.

Luego habló el Gerente de la Caja D. Ginés Peragón, resaltando la forma en que se ha atendido a estos ancianos centenarios, a quienes el ex concejal Don Andrés Lorente (recogió del arroyo intercambios en su favor y consiguiéndoles la protección del señor Gómez Quiles).

El Arcipreste señor Cañero n.º 6 después de la palabra, estableciendo una parérga entre la civilización de Roma

donde los esclavos asesinados e inútiles eran arrojados al mar y la civilización actual a la que el cristianismo ha profecido aliviando a todos los hombres hermanos y llevando la verdadera fraternidad a todos los pueblos y continentes. Falleció el señor Gómez Quiles y la Junta del Monte de Piedad y pidió las bendiciones del cielo para todos ellos por esta obra humanitaria que acababa de realizar.

El Presidente accidental de la Económica y eminente pedagogo D. Eusebio Martínez Muñoz, pronunció un discurso tan eloquente e inspirado como todos los suyos teniendo bellos párrafos dedicados a los ancianos a quienes se premia y elegiendo con gran justicia la obra de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad.

También les habló a los maestros allí presentes, invitándoles a moldes una infancia sana y vigorosa preparada para las luchas y conquistas del progreso a fin de que España alcance la grandeza regeneración.

Por último el Sr. Lorente en breves palabras relató su intervención en este homenaje, terminando éste acto conmovedor que merece nuestro aplauso más entusiasta.

Clínica Dental y Laboratorio

Drigidos por Antonio Bedate

Médico Odontólogo

y Alfredo Rábida Director del Laboratorio

Enfermedades de la Boca y dientes

Consultorio de 9 a 6

De 8 a 7 consulta económica para

abrirse, y a las familias

Carrilera 68, 1.^a planta

Don Mariano Gil

de Pareja

La enfermedad que aquejaba a su otro amigo el ilustre abogado don Mariano Gil de Pareja ha tenido una triste fin.

Nota melancólica confundido con los auxilios de nuestra religión ha entregado su alma a Dios en su finca de Pozo Estrecho.

Era el fiado persona que gozaba de gran estimación; pues en su vida supo ejercer las simpatías de cuanto le trataron por lo que su entierro mañana será una gran manifestación de duelo.

Deseando en p. a su alma Dño Nuestro Señor d. a su desconsolada esposa e hijos la resignación debida para poder llevar tan irremediable pérdida.

De Sociedad

Los que viajan

Han marchado a San Fernando la señora Doña Carmen Gómez viuda de Castellón y hermanos.

—A Barrés (Albacete) con su familia el señor Juan de Primera Instancia Don Mariano Lozano.

De San Fernando, el Contador de Froget Doña Miguel de Guzmán, con objeto de embarcar en el Galatea a Canarias.

—D. Madrid, los Alarcos. N. via